西高 News

平成26年 5月発行 西大寺高校総務課

☆ 新年度がスタートしました ☆

4月8日(火)入学式

真新しい制服に身を包まれた320名の新入生が入学しました。午後からは対面式、始業式と 高校生活の初日からたくさんの行事が行われました。新入生の皆さん、一日も早く西大寺高校の 生活に慣れて、先輩たちとともに充実した高校生活を送ってくださいね。





部活動オリエンテーション

様々な部活動の勧誘活動が行われています。西大寺高校と言えば、「文武両道」。勉学と部活動と 両方をしっかり頑張ろう。

吹奏楽部







西高の球技大会はサイコー♪ 4月24日(木)

雨天のため2日延期で実施された球技大会。申し分のない好天に恵まれ、グラウンドでは一日中クラスのチームを応援する元気な声が響き渡っていました。今年も盛り上がりました!





男子 優勝チームは3年3組Aチーム、2位は3年3組Bチーム、3位は3年7組Aチームでした。 女子 優勝チームは3年1組Aチーム、2位は3年6組Aチーム、3位は3年2組Aチームでした。 おめでとう!!

《 特集 》 1年生の宿泊研修 @閑谷

4月15日・16日の2日間、新入生宿泊研修が閑谷学校で行われました。『真の西大寺高校生になる』 ことを目標に、1年生8クラスは一泊二日の厳しく楽しい合宿を行いました。



[教科別学習オリエンテーション]



[校歌コンクール] どのクラスもしっかり校歌を覚えて 大きな声で歌うことができました。優勝は8組。 協力・パフォーマンスもバッチリでした!



[講堂学習] 国宝の閑谷学校講堂で論語の学習



[楽しいお食事タイム]

《 研修を終えての感想文から・・・ 》

- ・勉強のオリエンテーションでは「何のために勉強するのか」「勉強する上で大切なことは何か」など様々なことを聞きました。私が一番心に残っているのは「大切な人との時間を大切にするために私たちは勉強する」です。これから何年もずっと勉強していかなければならないけれど、この言葉を思い出しながら自分の将来に向けて頑張っていこうと思います。
- ・行きのバスの中でこの校歌を覚えなければならないと聞き、そんなの無理だと思いました。でも、その日の 夜の校歌練習の時に、女子同士、男子同士、また男女の会話がどんどん増えて、みんなで一位をとりたいと 思いました。それから一生懸命歌詞を覚え、どうしたら一位をとれるか〇組らしい雰囲気を出すにはどうす ればよいかなどみんなで真剣に考えました。クラスが一つになっていると感じました。
- ・一日目のクラス別活動。初めはまだ恥ずかしくてなかなか友達に声をかけられなかったけど、クラス全員でのあっち向いてホイや震源地ゲーム、指相撲、フルーツバスケットなど、一見小学生の遊びのように見えるけれど、私にとってこの時間はクラスのみんなと打ち解けられる絶好の機会になりました。
- ・講堂学習では孔子の教えを理解しながら音読するように心がけました。違うクラスの人たちとも一緒に大きな声を出して音読することはとても気持ちの良いもので、より覚える力が湧くようです。普段は入ることのできない国宝である講堂に入らせていただき学習できることはこれから先二度とないかもしれません。そのことを考えながら一生懸命活動できたと思います。